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○ 子ども議員一人一人が岩手県陸前高田市の子どもたちに送るメッセージを考えてきました。

○ 議会の役割などについて説明を受けました。

○ ６つの委員会に分かれて施設見学を行いました。

○ 委員会ごとに委員長と副委員長を決めて、「なごや 子ども市会」本会議で発表する内容について話し合いました。
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議会の
活動

平成29年
（2017年）10月

臨時号

広報なごや 市会だより

大好きな名古屋を笑顔があふれるまちにしよう ～届け、わたしたちの思い～

　名古屋市会では、市内に在住・在学している小学５・６年生の中

から、抽選で選ばれた子ども議員を対象に、今年も夏休みに「な

ごや 子ども市会」を開催しました。

　今回の臨時号では、今年開催

された「なごや 子ども市会」の

様子について紹介します。

開催前　事前課題

子ども議員のみなさん

○ 委員会ごとに分かれて、「なごや 子ども市会」本会議で発表する「委員会の意見」を話し合いました。

○ 子ども議員全員が議場に集まり、子ども議長・副議長の選挙を行いました。

○ 委員会ごとに、施設見学や話し合いをもとに考えた「委員会の意見」を発表しました。

○ 子ども議員全員の賛成で、岩手県陸前高田市の子どもたちへのメッセージを送ることが決まりました。

7月25日

事前説明会・事前研修会①

７月31日

事前研修会②

８月５日

「なごや 子ども市会」本会議

「 なご や  子 ど も 市 会 」の ス ケジュー ル
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～いのちを大切にし、思いやりのあるまちづくり～

～読書に親しみ、くらしを豊かにするまちづくり～

第3委員会第3委員会

広報なごや 市会だより 広報なごや 市会だより（2） 平成29年10月 （３）臨時号

施 設 見 学 に 出 発
しせつ

委員長と副委員長を決め、

本会議で発表する「委員会の

意見」を話し合いました♬

渡辺義郎 議長
わたなべ   よしろう

鈴木悠朔 子ども議長
すずき    ゆうさく

関山未耶美 子ども副議長
せきやま     み や び

橋本ひろき 副議長
はしもと

投票の様子

当選しました！！

各委員会の施設見学の

様子は、３・４面をごらん

ください。

しせつ

各委員会の施設見学・意見発表各委員会の施設見学・意見発表★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ 各委員会の施設見学・意見発表
しせつ

名古屋市会 検索検索「なごや 子ども市会」本会議の様子は、名古屋市ウェブサイト（市会情報）から

パソコンやスマートフォンなどで録画中継を視聴できます。ぜひ、ご視聴ください。

じょうほう

ちゅうけい しちょう しちょう

　私たちは、E46焼夷弾や250kg爆弾などを見ました。戦争でこのような兵器が使われて、た

くさんの建物が燃えたり大勢の人々が亡くなり、生き残った人もつらい記憶が残りました。戦

争はとても恐ろしく、命は一番の宝だと実感しました。もう二度と同じことを繰り返さないよう

にしなければなりません。外国との友好を深め、平和な社会にしていきたいと思います。

わたし しょういだん ばくだん

も

おそ たから く

おおぜい な きおく

　私たちは、ひだまりの丘や周産期医療センター、ヘリポート、そして、放射線治療装置を見

ました。そして、西部医療センターでは、患者さんの気持ちがやわらぐように思いやりや優し

さがあふれており、職員の方々が、一生懸命患者さんの命を救ってくれているということが

わかりました。

わたし おか いりょう ほうしゃせ ん ちりょうそうち

いりょう

しょくいん けんめい かんじゃ

かんじゃ やさ

～いのちを大切にし、思いやりのあるまちづくり～

西部医療センター
いりょう

　私たちは、書庫、貴重書庫、図書館の人々の工夫、点字文庫などを見ました。そして、約130

万冊の本があり、それらの本は、図書館の人が命よりも大切と思って守り続けていたり、すべ

ての人が使えるという工夫がされているということがわかりました。

わたし きちょう

さつ

～読書に親しみ、くらしを豊かにするまちづくり～

鶴舞中央図書館
つるま

ゆた

子ども議長に23人、子ども副議長に

16人が立候補しました。

立候補者が所信表明（立候補した理

由、議長・副議長になった場合の抱負

を発表すること）を行った後、投票を

行いました。

りっこうほ

りっこうほ

ほうふ

りっこうほしゃ

各委員会の意見発表の

内容は、３・４面をごらん

ください。

ないよう

事前説明会

委 員 会 で の 話 し 合 い

意 見 発 表

子 ど も 議 長 ・ 副 議 長 の 選 挙

陸前高田市の子どもたちへの
メッセージ送付

りくぜん たかた

名古屋市会の渡辺義郎議長

から歓迎のあいさつがあった

後、橋本ひろき副議長から議

会の役割などについて説明が

ありました。

わたなべ よしろう

かんげい

はしもと

やくわり

～陸前高田市について～　

名古屋市では、平成23年３月11日に発生した東日本大震

災で大きな被害を受けた岩手県の陸前高田市に対して、ま

ちづくりのお手伝いをするために職員を派遣したり、陸前

高田市の特産品の販売に協力したりするなど、いろいろな

支援を行っています。

しん

りくぜん たかた

ひがいさい りくぜん たかた

しょくいん

しえん

はけん りくぜん

たかた はんばい

 

 

   

メッセージを送付する

ことを、全員賛成で

決定しました！

さんせい

　愛知・名古屋

戦争に関する資料館
しりょう

　愛知・名古屋第１委員会第１委員会

第2委員会第2委員会

～平和を大切にする心を育むまちづくり～

高橋結夏
副委員長

たか はし ゆ か

川北莉桜
委員長

かわ きた り お

ばくだん

内堀友里
副委員長

うち ぼり ゆ り

古居凛子
委員長

ふるい  りんこ

豊島妃華
副委員長

とよ しま ひめか

篠田智規
委員長

しのだ  ともき

かとう いぶき

こたに みはる

しげなか なかごみ こうすけ

に わ はるき

はやし ゆうか もりもと はやと

あまの り さ

にしむら ゆうご

よしだ せりな

加藤 夢樹  委員

小谷 美陽  委員

中込 航介  委員

丹羽 陽暉  委員

森本 隼斗  委員

（以上、50音順）

天野 里砂  委員、

久保 巴   委員、

茂中わかな委員、

西村 悠吾  委員、

林  優花  委員、

吉田成里奈委員

く ぼ ともえ

嵐  律歌  委員、

大谷 愛美  委員、

佐藤 日怜  委員、

林  滉瑛  委員、

松本 留奈  委員、

渡辺 美優  委員

あらし りつか

おおたに まなみ

さとう かれん

はやし ひろあき

まつもと る な

わたなべ みゆう

あんどう みずえ

こんどう のぞみ

たかた ほのか

ふくだ りおん

よしざわ つむぎ

安藤 瑞恵  委員

近藤 希海  委員

髙田 歩佳  委員

福田 璃音  委員

𠮷澤 摘麦  委員

（以上、50音順）

天野 結月  委員、

栗田 穂高  委員、

土田 怜奈  委員、

平木 颯來  委員、

村井 愛実  委員

あまの ゆづき

くりた ほだか

つちだ れいな

ひらき そ ら

むらい え み

おおにわ

しおざわ ともな

ねもと ま お

みなみ

大庭あすか委員

塩沢 巴菜  委員

根本 真緒  委員

南 あすか 委員

（以上、50音順）

こうほう こうほう りんじ



広報なごや 市会だより臨時号 平成29年10月（4）

広報なごや市会だよりは、古紙パルプを含む再生紙を使用しています。名古屋市ウェブサイト（市会情報） http://www.city.nagoya.jp/shikai/ 

子ども議員のみなさんからアンケートでいただいたコメントの一部をご紹介します子ども議員のみなさんからアンケートでいただいたコメントの一部をご紹介します

　私たちは、いろいろな果物を展示して伝えていたり、収穫体験をしてもらうことで、果物

をつくるときの工夫や手間がわかるようにしているところを見ました。そして、フルーツパー

クの人によって苦労して育てられ、その果物をフルーツパークに来た人が収穫を体験し、そ

の収穫した果物を育ててくれた人に感謝しながら食べたらいいということがわかりました。

わたし てんじ しゅうかく

しゅうかく

しゅうかく

かんしゃ

東谷山フルーツパーク
とうごくさん

　私たちは、本丸御殿について、金箔が使われた障子や、たくさんの部屋をつくったことが印象

に残りました。また、天井の形や大きさが違うことがすごいと思いました。天守閣の入り口は敵

が攻めにくいつくりになっていたり、屋根は重さを軽くするために銅でできていたことが印象に

残りました。名古屋市内の小学生全員が、名古屋城の見学に行けるとよいと思いました。

わたし ごてん きんぱく しょうじ

てんじょう

せ どう

じょう

ちが てんしゅかく てき

　私たちは、強い風を出すブロアー車や、車にはさまった人を助けるスプレッダー、空気の出

るボンベや防火服を見ました。そして、最新の人の命を守る技術を見て、すごいなと思い、とて

も安心しました。また、実際の訓練の様子を見ました。そして、傷病者を早く安全に助けるため

に毎日訓練していることがわかり、安心できるなと思いました。

わたし

ぼうか

じっさい しょうびょう

ぎじゅつ

～自然に親しみ、生き物を大事にするまちづくり～

第4委員会第4委員会

名古屋城
じょう

～名古屋の歴史を生かしたにぎわいのあるまちづくり～

第5委員会第5委員会

特別消防隊
しょうぼう

～安全で安心してくらすことができるまちづくり～

第6委員会第6委員会

しょうかいしょうかい

● 普段行くことができない場所へ行くことができ、とても貴重な経験になった

● グループで話し合ったり、みんなで意見を出し合ったりととても楽しかった

● 本当の市会議員の人が実際に使う議場で話し合うことができ、貴重な体験ができた

● 陸前高田市にメッセージを送るのは、陸前高田市の人々の大きな力になると思う

● 副議長になれなかったのでとても残念だった。そのくやしさをもとにまた来年チャレ

ンジしたい

● 議長や副議長の選挙は、すごく本格的で迫力があった

● 他の学校の人と交流できて、良い経験になった

● 委員会での話し合いの時間をもう少し長くしてほしいと思った

● 市会や市の仕事について理解することができた

● 議会の様子の雰囲気がわかり、人の前で意見を言うのが経験に

なった

ふだん きちょう ほんかくてき はくりょく

きちょうじっさい

けいけんふんいき

けいけん

りかい

けいけん

りくぜん たかた りくぜん たかた

中田さくら
副委員長

なかた

桑原美和
委員長

くわ はら み わ

てんじ しゅうかく

下平和季
副委員長

しも ひら かずき

津山克樹
委員長

つやま  かつき

長谷能希
副委員長

は せ  ないき

川根大和
委員長

かわね  やまと

　私たちは、本丸御殿について、金箔が使われた障子や、たくさんの部屋をつくったことが印象
きんぱく しょうじ

植田 幸佑  委員、

小林 和   委員、

長尾 貴一  委員、

似内 完多  委員、

三尾 碧   委員、

金田 健生  委員

重松 響   委員

中村 風月  委員

松添 愛依  委員

森川 実結  委員

（以上、50音順）

うえだ こうすけ

こばやし のどか

ながお きいち

にたない かんた

み お あおい

かねだ けんしょう

しげまつ ひびき

なかむら そよか

まつぞえ あ い

もりかわ み ゆ

岡田 舞綺  委員、

小山 慧   委員、

鈴木香乃音委員、

鈴木 悠朔  委員（子ども議長）

津山 美樹  委員、

山田 ゆき  委員、

おかだ まあや

こやま あきら

すずき かのん

つやま み き

やまだ

お の さきょう

さかい ゆうき

すずき ゆうさく

みずたに ゆい

よしむら

小野 紗京  委員

酒井 優輝  委員

水谷 唯   委員

吉村みらい委員

（以上、50音順）

相羽 真央  委員、

小野川旺伸委員、

栗本七菜子委員、

小林 大輝  委員、

関山未耶美委員（子ども副議長）

田﨑さくら委員、

渡邉 楓大  委員

内田 真温  委員

加藤 結子  委員

小林 弘毅  委員

阪野 瑠香  委員

（以上、50音順）

あいば まなか

おのがわ おうしん

くりもと ななこ

こばやし だいき

せきやま みやび

たさき

わたなべ ふうた

うちだ しおん

かとう ゆいこ

こばやし こうき

ばんの る か

りんじ こうほう

さいせいしふくこうほうじょうほう
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